

EL COMERCIO

Lunes
15 de septiembre de 2025
Siglo II Nº 16505
Precio: 2,00€

DIARIO DECANO DE LA PRENSA ASTURIANA FUNDADO EN 1878 elcomercio.es 30 AÑOS

CIMAVILLA LLEVA SU FIESTA AL PARQUE



El barrio alto cerró sus festejos con la tradicional ofrenda floral en el busto de Fleming p. 6

ESPAÑA REMONTA DE LA MANO DE PABLO CARREÑO p. 42



Las protestas desbordaron los controles policiales y obligaron a cancelar el final de etapa. EFE

Las protestas propalestinas revientan La Vuelta y acrecientan la división política

Cientos de manifestantes se enfrentan a la Policía en Madrid y paran la última etapa

Sánchez mostró por la mañana su «admiración» por las protestas

El PP hace al presidente del Gobierno «responsable directo» de los disturbios p. 20 A 22, 40 Y 41 Y EDITORIAL p. 23

SPORTING 2 BURGOS 3



Perrín, desolado. DAMIÁN ARIENZA

El Sporting se descompone en dos minutos

Los rojiblancos caen al final tras remontar dos goles al Burgos p. 28 A 33

La Reguerona acaba 10 años de trámites y obras para mejorar la depuración de aguas p. 2

El Gobierno pide la retirada de 755 anuncios de pisos turísticos en Asturias p. 15

El colapso de la red impide el despliegue de los centros de datos en el Principado p. 27

Cocinas San Lorenzo

Taller propio · Cita previa
25 años de experiencia en el sector
Financiación sin intereses

Avda. de la Costa 116 · Tel: 984 284 587 · Gijón

Esquelas... 19 Agenda... 47 Cartelera... 48 Tiempo... 49 Pasatiempos... 50 Televisión... 54

Nueva exhibición de Benjamín Noval en la Challenge Ciclista La Subbética

CICLISMO

H. VELASCO. El lavianés Benjamín Noval fue el gran dominador de la sexta edición de la Challenge Ciclista La Subbética, en la que el corredor junior de la Samuel Sánchez-MMR Academy se llevó la victoria final, así como el triunfo en dos de las tres etapas.

En uno de sus últimos tests antes de disputar la semana que viene el Mundial de Ruanda, donde parte como uno de los grandes favoritos al maillot arcoíris, el bicampeón de España llevó a cabo una nueva exhibición en una prueba que congregó a veintiséis equipos, con los mejores ciclistas jóvenes del pelotón nacional.

Noval ratificó su triunfo final con la victoria en la última etapa, donde realizó uno de sus habituales ataques desde lejos, cruzando la meta de Priego de Córdoba con una ventaja de 2.09 sobre Mario Cordeiro (ElectroMercantil-Gr100), y de más de seis minutos sobre el resto de favoritos. Este triunfo se sumaba al logrado en la etapa inaugural, con inicio y final en Lucena, donde el lavianés se impuso con dos minutos de ventaja sobre su compañero en la MMR Academy, Mikel Sanz, quien a la postre fue segundo de la general, a 7.15 de Noval, en un doblete de la estructura dirigida por Mauro Rato.

El futuro corredor del Ineos Grenadiers se anotó también las clasificaciones de la regularidad, metas volantes y junior de primer año, siendo para su compañero Sanz la clasificación de la montaña. La estructura asturiana firmó un pleno en la prueba andaluza al adjudicarse también la clasificación por equipos, habiendo situado la MMR Academy a un tercer corredor en el 'top 10', el cual cerró Pablo Osorio.



Pablo Carreño celebra su triunfo, que le dio el pase a España a la fase final de Bolonia. EFE

España remonta lo imposible de la mano de Carreño

TENIS

El gijonés completa un domingo mágico para el equipo nacional, que se recuperó de un 0-2 ante Dinamarca y estará en la fase final de Bolonia

ENRIC GARDINER

MADRID. Pocos hubieran dado un duro por España después de la jornada del sábado. 0-2 abajo contra Dinamarca, que disponía de tres 'match balls', incluyendo uno en la raqueta de Holger Rune, su mejor jugador. Era un escenario casi imposible. Atendiendo a los precedentes, imposible, porque España nunca había remontado un resultado tan contundente. Hasta este domingo.

Tres victorias seguidas, en el dobles con Jaume Munar y Pedro Martínez, y en los dos individua-

les, con Martínez de nuevo y el gijonés Pablo Carreño, completaron un domingo mágico y clasifican a los de David Ferrer a la fase final del torneo, que se jugará en Bolonia del 18 al 23 de noviembre.

Y eso que España estuvo a nada de perder en varios momentos. Primero, cuando Munar y Martínez tuvieron que remontar un set en contra a August Holmgren y Johannes Ingildsen (1-6, 6-3 y 6-2) y sobre todo después cuando Martínez levantó un punto de partido a Holger Rune.

El triunfo del dobles fue el que abrió una rendija de esperanza,

El tenista asturiano aprovechó su madurez para aplacar los ánimos de un mucho más nervioso Moeller (6-2 y 6-3)

pero el del valenciano ante Rune (6-1, 4-6 y 7-6 (3)) fue el que derribó el muro. Una victoria épica y espectacular en tres horas y 16 minutos. La mejor de su carrera sin ninguna duda. «Juego al tenis por días como este», aseguró tras batir al danés en un duelo brutal.

Con el triunfo del valenciano, quedaba la traca final. Quedaba confiar en la experiencia de Carreño contra la efervescencia de Elmer Moeller, que ya ganó a Munar en la primera jornada y que en la anterior eliminatoria ganó el punto definitivo contra Serbia. No era fácil, pero el asturiano aprovechó su madurez para aplacar los ánimos de un mucho más nervioso Moeller (6-2 y 6-3) que no entró al partido hasta que había perdido ya el primer set.

Pese a la mejoría a partir del segundo set, a Moeller no le dio contra un Carreño mucho más asentado y consciente de lo que tenía que hacer. El asturiano se puso de rodillas al ganar el último punto y el banquillo español estalló de alegría. La mayor remontada de la historia española.

España se une en la fase final a Italia, clasificada como anfitriona de la competición, y a Argentina, Bélgica, Austria, Alemania, República Checa y Francia, que vencieron este fin de semana en sus respectivas eliminatorias.

Marc Márquez gana en Misano y ya roza su noveno título mundial

MOTOCICLISMO

J. G. Solo hubo un adelantamiento en la batalla por la victoria, lo que no restó un ápice de espectáculo y de tensión a la carrera más apretada de 2025. Solo 568 milésimas separaron a Marc Márquez de Marco Bezzecchi en línea de meta, pero es que el italiano estuvo pegado al colín de la Ducati desde que el español le adelantó en la vuelta 11 de las 27 de la que tenía el este emocionante Gran Premio de San Marino.

Seguramente el de Cervera no necesitaba arriesgar tanto para lograr su undécima victoria de domingo y la 25 de 32 si se suman los sprint. «Tenía claro que era un todo o nada. Tenía ganas de ganar y». Y es que a Marc le escocieron esas celebraciones en las gradas cuando se fue al suelo el sábado.

Álex Márquez fue el mejor del resto, a siete segundos del dúo de cabeza y liderando el trenecito de Ducati, que, si no es por Bezzecchi, habría copado las primeras posiciones ya que a continuación terminaron Morbidelli, Di Giannantonio y Fermín Aldeguer. La única Ducati que no acabó fue Bagnaia, que se fue al suelo cuando rodaba séptimo y acabó sin sumar un solo punto en un fin de semana para olvidar.

Críticas al asfalto

Las críticas condiciones del asfalto provocaron una ristra de caídas desde el inicio. Además de la de Bagnaia, se fueron al suelo Mi, Zarco, Ogura, Viñales, Bagnaia, Rins, Bastianini, mientras que Pedro Acosta que tuvo que retirarse porque se rompió la cadena de su KTM. El enfado del murciano, que dedicó una peinetas a su moto, fue una de las imágenes de un domingo en el que solo acabaron dieciséis pilotos, contando con que Zarco se reincorporó tras su caída.

Asturias brilla en el Nacional de Selecciones Autonómicas

PIRAGÜISMO

C. T. T. A Miguel Ángel Gallo no le gusta el ruido. El presidente de la Federación de Piragüismo del Principado suele repetir una frase: «El trabajo con la base es a largo plazo, no existen los atajos». Y tiene razón, pero lo cierto es que la base llega pegando fuerte.

La selección asturiana terminó tercera en el Campeonato de España por Selecciones Autonómicas Sprint 2025, disputado en el Canal Olímpico de Cataluña, solo por detrás de Galicia y Madrid. Además, firmó su mejor actuación histórica con 31 medallas: 10 oros, 10 platas y 11 bronce.



La delegación asturiana en el Campeonato de Selecciones Autonómicas Sprint. FPPA